



Se comenta sólo con... **Por las malas**

Por Carlos Ramos Padilla

Si no es por las buenas es por las malas. La campaña de desprestigio al INE no ha evolucionado como esperaba el presidente, por el contrario, despertó un ánimo social en su defensa. Por ello ahora va nuevamente hacia el recorte del presupuesto y a tratar de asfixiar al Instituto.

En eso malgasta su poder. El PRI se está jugando algo más que su devaluada credibilidad con la Reforma Electoral. Mientras siga siendo encabezado por su actual presidente, todo lo que tenga que ver con el tricolor genera incertidumbre, dudas e incredulidad y de ahí no van a pasar.

Si el PRI no entiende su actual misión servirá solo de rémora de Morena y estará clavando su propia tumba. El partido está siendo encabezado por un grupo que ha recibido el rechazo interno por la evidente sumisión al presidente de la República. No es una oposición es un cómplice subterráneo y un evidente ejemplo es la Reforma Electoral.

Y el caminito de presión a Alejandro Moreno vino comentándose con la aprobación de Palacio Nacional para que Layda Sansores fuera la mensajera a través de audios y Manuel Velasco, el chiapaneco, con advertencias telefónicas. Por tanto, no queda claro qué papel juega el PRI en los momentos

estelares de cierre de sexenio. En la agenda está la Reforma Electoral y las elecciones en los Estados de México y Coahuila.

Ya para el 24 se sabrá si los hoy estentores del PRI lo llevan a su extinción o se aplica terapia urgente e intensiva para su recuperación. Por ello es importante escuchar voces como las de Claudia Ruíz Massieu, José Monroy Zorrivas, Beatriz Paredes, Ana Lilia Herrera, José Alfaro, Natividad González Parás y Alejandra del Moral.

Hoy la sociedad está trabajando para defender al INE y el PRI está ausente de una posición sólida y creíble. La convocatoria social está en mucho rebasando a los pírricos llamados de los partidos de oposición. Por ello Morena hace creer que no existen candidatos que le sostengan debate y competencia.

Es quizá por ello que menosprecian al electorado y proponen a personajes como Delfina Gómez para el Estado de México. Hasta este momento se sigue explorando la posibilidad de una alianza opositora pero mientras se ponen de acuerdo desde Palacio mandan misiles para lo poco avanzado se destruya.

* Conductor del programa VaEnSerio mexiquensetv canal 34.2 izzi 135 y mexiquense radio

@cramospadilla